

Liebe Community,

ich lade euch nochmals herzlich zum zweiten Teil unseres Thinktanks an diesem Donnerstag, den 21. November, um 14 Uhr ein.

Wir brauchen gemeinsame Räume, um uns zu vernetzen und unsere Ideen nach außen zu tragen – im Internet und im realen Leben. Zu diesem Ergebnis sind wir vor zwei Wochen gekommen. Was uns dabei wichtig ist, könnt ihr auf dem Foto im Anhang noch mal nachsehen.

Am Donnerstag widmen wir uns dann der Online Vernetzung, um herauszufinden: Was braucht ein Netzwerk, damit wir es einerseits nutzen wollen und damit wir andererseits unsere Ideen nach außen tragen können?

Herzliche Grüße  
Daniela Gaßmann  
Grün & Gloria